



令和八年を迎えて～みんなで一歩

夜半から小雪が降り、午年を迎えたときはうっすらと雪化粧で一年365日の始まりでした。

一年の計は元旦にありで、何人も今年の安全と安泰と思いや願いが叶いますように、そして御加護をご祈念したものと思慮されます。年が変わったことにより幸運やチャンスを干支にそれぞれ個人の願いを託すのですから、社会全般の願いが良い方向に叶えられるように願うばかりです。

社会はなかなか難しい局面ばかりで、気持ちが温かくなりホッとすることが少ない現実ですが、知恵や勇気や力をやさしさに向けて、前沢に親切や挨拶があふれるようにしたいものです。

少子高齢化は身近な重大な関心事です。訃報欄ばかりで出生欄がたまにしか新聞に掲載されません。非常に憂慮されます。便利さを追求したAIが増えて、身近に人々がいなくなる寂しさと無味無臭の少しの残念さを感じます。そこで大事なのが顔と顔の温かいぬくもりです～おはよう、こんにちは、おばんございます、お気をつけて、お元気ですか、お変わりないですか～など当たり前の日常です。前沢に住んで「いがったや---」ということ！！

人間の叡智は、パンデミックな人類の瀬戸際の危機であった新型コロナウイルスも克服しました。さあ自力本願でも良し他力本願でも良し、みんなで踏ん張って一歩を目指しましょう。

私たちは、みんなの笑顔が大好きです。

前沢地区連合振興会 会長 原田 福一

新年おめでとうございます。

今年は、午年ですが、60年に一度巡ってくる特別な干支の「丙午」（ひのえうま）にあたるそうです。丙午の年は、これまで根拠のない迷信が出生率の減少という社会現象を起こしたりしていますが、一方で、丙午は、情熱や強さを象徴する意味合いが強い干支ともされているようです。さらに、「躍動と前進」の意味合いもある午年ですので、前沢地区の皆さんにとって飛躍の年になりますよう祈念いたしたいと思います。

また、前沢地区センターにおきましては、コミュニティ実施計画のスローガンである「笑顔あふれ支えあうまち前沢」を目指す拠点として、引き続き皆様に喜んでいただける施設となるよう、スタッフ一同笑顔を絶やさず、その運営に当たって参りますので、本年もよろしくお願い申し上げます。

前沢地区センター センター長 四谷 次郎

「小正月行事」を開催しました！！

前沢地区センター事業として、「小正月行事」を1月6日(火)に小学生13名が参加し、開催しました。

今年は岩手ヤクルト販売株式会社の佐々木さん、前澤さんを講師に「早ね、早起き、朝ごはん、朝うんち」をテーマとして、健康のために、正しい食習慣・生活習慣を身につけ、規則正しい生活の大切さを学びました。

次に、奥州宇宙遊学館の亀谷収さんを講師に、ポリ袋と竹ひごを使った凧つくりに挑戦しました。

完成した凧を軽運動場で実際に飛ばしました。持つとぐにやにやする凧ですがよく飛び、みんなで駆け回り、凧あげを楽しみました。

その後、2チームに分かれて紙コップリレーを行いました。ゲームは接戦で全員で一丸となってチームを盛り上げました。

最後は、ミズキに紅白の餅と色とりどりの紙粘土の餅花を飾りつけし、お楽しみの餅とお菓子まきを行い冬休みの1日を満喫しました。

みんなで今年1年の五穀豊穣と幸せを願ったミズキは、とてもカラフルで見ごたえがあり、地区センターホールに飾ってあります。



お正月飾り作成講座を開催しました。

前沢地区センターを会場に、講師に「花と香りの店Rosemary」さんをお迎えし、お正月飾り作成講座を12月19日（金）に19名が参加し開催しました。

松の葉やシダ、稻穂、南天、ドライな花材などを盛りだくさんに使用し、水引や、飾り紐でアレンジを加え、一年の締めくくりに心を静かに整え、新しい年を迎える思いや願いを込めて、特別な時間を過ごしました。



上野原地区小正月行事を開催しました。

1月10日（土）上野原振興協議会では、小学生とその保護者を対象に上野原分館で小正月行事を開催しました。前日の雪もあがり、臼と杵での餅つき体験やみづき飾り作り、昔遊び（カルタ取り大会）、会食と楽しく過ごすことができました。参加者は小学生10名を含め、保護者・世話人・役員合わせて35名でした。伝統行事の体験だけでなく世代間交流の機会にもなりました。子どもたちは餅つきとカルタが楽しかったそうです。



年末大掃除へのご協力に感謝

12月11日（木）に施設定期利用団体の皆さんにご協力をいただき、前沢地区センターの年末大掃除を実施しました。普段行き届かないところも大変きれいになりました。

ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。



スマートフォン教室（スキルアップ講習Ⅲ）を開催しました。

スマートフォンに不慣れな方を対象にした、スマートフォン教室を、12月4日（木）に開催しました。

今回の教室は、Wi-Fi、インターネットの使い方や写真や動画の撮影方法を学習しました。これまで利用していなかった機能を覚え、これからの身近な生活場面で役立て、活用してほしい思います。



前沢地区防犯協会

防犯パトロールを実施しました。

前沢地区防犯協会は、12月23日（火）に「年末防犯パトロール」を実施し、前沢地区内をパトカーと青色回転灯車の2台でパトロールし、安心安全なまちづくりのために防犯と交通安全を呼びかけました。



メンテナンス休館のお知らせ

メンテナンス（ワックス清掃など）のため、前沢地区センター本館と目呂木勤労者体育館、各分館を以下の日程で休館します。

2月17日(火)白鳥・上野原分館（終日）

2月18日(水)目呂木勤労者体育館（終日）

目呂木分館（終日）

2月20日(金)前沢地区センター本館（終日）

ご理解、ご協力を
お願いいたします。

